

## Así quiebra un rascacielos (In Tempo el edificio residencial más alto de España)

Escrito por peseta - 07/12/2016 11:27

---

La verdad es que es una pena...si ya está terminado el edificio... Cómo es capaz de irse a la ruina...y qué será de su futuro..?

Os imagináis a los okupas en la planta 47..? Menudas vistas!!! :woohoo:

---

El edificio residencial más alto de España, construido en Benidorm, se juega su futuro en los juzgados

La historia del In Tempo es la historia de un fracaso, el relato de la megalomanía del ladrillo, tan dada en la época del boom urbanístico.

192 metros y 47 plantas de quiebra, que un día fueron un sueño para sus promotores y que luego han acabado en pesadilla.

El rascacielos residencial más alto de España, levantado junto a la Playa de Poniente de Benidorm, está construido al 95% y apenas le quedan entre seis y ocho millones de euros de inversión para rematarlo definitivamente, aunque es más allá de sus cimientos donde se juega su futuro.

Serán los tribunales los que decidan qué va a pasar con el armatoste. La promotora hizo crack y ahora los acreedores andan a la gresca para ver quién cobra antes sus deudas y quién se queda el edificio.

Vaya culebrón.....

- <http://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/alicante/2016/12/07/5845a2d746163fca548b45e6.html>  
<http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/intempo.jpg>

=====

## Re: Así quiebra un rascacielos (In Tempo el edificio residencial más alto de España)

Escrito por Gil - 07/12/2016 20:27

---

peseta escribió:

La verdad es que es una pena...si ya está terminado el edificio... Cómo es capaz de irse a la ruina...y qué será de su futuro..?

Os imagináis a los okupas en la planta 47..? Menudas vistas!!! :woohoo:

---

El edificio residencial más alto de España, construido en Benidorm, se juega su futuro en los juzgados

La historia del In Tempo es la historia de un fracaso, el relato de la megalomanía del ladrillo, tan dada en la época del boom urbanístico.

192 metros y 47 plantas de quiebra, que un día fueron un sueño para sus promotores y que luego han

acabado en pesadilla.

El rascacielos residencial más alto de España, levantado junto a la Playa de Poniente de Benidorm, está construido al 95% y apenas le quedan entre seis y ocho millones de euros de inversión para rematarlo definitivamente, aunque es más allá de sus cimientos donde se juega su futuro.

Serán los tribunales los que decidan qué va a pasar con el armatoste. La promotora hizo crack y ahora los acreedores andan a la gresca para ver quién cobra antes sus deudas y quién se queda el edificio.

Vaya culebrón.....

- <http://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/alicante/2016/12/07/5845a2d746163fca548b45e6.html>

<http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/intempo.jpg>

Madre mía, que locura.

Pues buen marrón para los acreedores

=====